

 <b>Ámsterdam-Hotel Central ...</b> 54€ <a href="#">Buscar</a>	 <b>Ámsterdam-Hotel...</b> 38€ <a href="#">Buscar</a>	 <b>Ámsterdam-NH City Centre</b> 54,15€ <a href="#">Buscar</a>	 <b>BOOKING.COM</b> reservas hoteleras online
--	---	---	---

Eugeria  
Centro de Día para Mayores  
Concertado con Junta de Andalucía  
Anuncios **Google**

martes, 28 de septiembre de 2010 | 10:28 | [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es) | [f](#) [t](#)

# Gente

Buscar

**Kiosko.NET**  
Todas las portadas de hoy.  
Toda la prensa del día.

## Trabajadores piden a los sindicatos que se garantice su derecho a la huelga ante amenaza de despidos

Funcionarán de servicios mínimos el 25 % de los autobuses urbanos de Granada, personal administrativo de la UGR y juzgados de guardia

27/9/2010 - 19:07

Funcionarán de servicios mínimos el 25 % de los autobuses urbanos de Granada, personal administrativo de la UGR y juzgados de guardia

GRANADA, 27 (EUROPA PRESS)

Los sindicatos convocantes de la huelga general del próximo 29 de septiembre, CCOO y UGT, han mostrado su preocupación ante la "actitud" de algunas empresas granadinas, especialmente en el sector servicios, en las que sus trabajadores están alertando de amenazas de despidos a las plantillas, por lo que han solicitado la presencia de piquetes informativos en los centros de trabajo que garanticen su derecho a secundar los paros.

Así lo ha señalado en rueda de prensa la secretaria general de UGT de Granada, Manuela Martínez, que ha recordado que el ejercicio de la huelga es un "derecho constitucional", por lo que el empresario que "lo coarte" podrá ser "denunciado".

Por su parte, el responsable provincial de CCOO, Ricardo Flores, ha lamentado la actitud de la patronal, que ha asegurado públicamente "que no permanecerá pasiva ante la convocatoria de huelga". "Desde CCOO esperamos que esto no suponga una coacción para que los trabajadores y trabajadoras ejerzan libremente su derecho a la huelga", ha apuntado.

Tanto Flores como Martínez esperan que la huelga general sea "una gran movilización social" y han mostrado su seguridad en que el Gobierno va a rectificar después del 29-S. "Sería la primera vez que un Ejecutivo no escucha la voz de los trabajadores expresada en una huelga general. Después del próximo miércoles, los sindicatos de clase recuperarán su lugar como agentes sociales en el Estado Social y de Derecho, retomando la Negociación Colectiva y el Diálogo Social", ha señalado Martínez.

Según han informado, en la provincia se van a celebrar dos manifestaciones para el próximo miércoles: una en Granada que comenzará a las 12,00 horas desde calle Arabial hasta la Subdelegación del Gobierno, y otra en Motril, con salida a las 11,00 horas desde el edificio sindical.

Ambos responsables sindicales han celebrado por otra parte que los servicios mínimos se hayan establecido mediante un acuerdo, "lo que es bueno para que los ciudadanos puedan ejercer su derecho a la huelga".

### SERVICIOS MÍNIMOS EN LOS PRINCIPALES SERVICIOS

En Granada, en el servicio de autobuses urbanos, se han fijado como servicios mínimos el 25 por ciento de la flota en horas punta y el resto del día sólo un vehículo por línea, aunque puede que la empresa concesionaria, Transportes Rober S.A., haga una reestructuración de las líneas en función de las necesidades de los usuarios, según ha señalado a Europa Press el presidente del comité de empresa, Juan Francisco Muñoz (CCOO).

No se han fijado aún para el servicio de taxis, ya que los trabajadores no han mostrado su respaldo a la convocatoria, si bien la Gremial ha previsto fijar un número de vehículos necesario para atender las urgencias y otros problemas, según ha confirmado su presidente, Manuel Cebrián.

Los trabajadores de las obras del Metro está previsto que trabajen con normalidad, aunque alguno de los obreros decida secundar la huelga. En principio, sólo será obligatorio que abran las oficinas y el registro, según ha señalado Francisco Ruiz Dávila, director del Metro.

No habrá tampoco servicios mínimos en la Alhambra, ni en los comercios, ni en los mercados, ni en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, e incluso se prevé un reforzamiento de Policía Nacional para evitar disturbios en sus zonas de influencia, es decir en Granada, Baza y Motril, han apuntado fuentes de la Policía Nacional.

Por lo que se refiere al sector de la justicia granadina, se han fijado servicios mínimos similares a otras huelgas, esto es, en los juzgados de guardia y un funcionario de cada cuerpo (tramitación, gestión y auxilio) en los órganos jurisdiccionales.

De todos modos, según han señalado fuentes del Sindicato de Trabajadores de la Administración de Justicia (STAJ), que no se ha sumado a las reivindicaciones de CCOO y UGT en lo que a la huelga general concierne, no se espera un seguimiento "masivo", ya que en la pasada convocatoria de huelga, que afectaba al funcionariado público, sólo secundaron la protesta el 15 por ciento de los empleados de justicia.

Por lo que respecta a la Universidad de Granada, los sindicatos y el Rectorado han acordado para el 29 de septiembre que en cada centro académico trabaje el decano y una persona de Conserjería por turno; en el resto de edificios, un responsable administrativo, una persona de Conserjería y un controlador de edificios por centro en turno de noche en aquellos centros atendidos por personal propio; en los Servicios Centrales, un funcionario de registro, un conductor, y una persona de Conserjería por turno en sus cinco edificios, además de una personas del servicio de informática en otros dos edificios.

En los Colegios Mayores y Residencias se ha garantizado la apertura durante las 24 horas con turnos en los que participarán directores y administradores auxiliados por el personal imprescindible. En Mantenimiento también se ha fijado un encargado, y en el animalario también trabajará una persona del área de experimentación y protección animal.

#### [Huelga General Septiembre](#)

Empresario: ¿Sabe en qué puede afectarle?  
Informe GRATIS sólo hoy

#### [Software Control Acceso](#)

Terminales, Más Servicio Integrado Amplia  
Gama, Contactanos Aquí!

Anuncios Google

---

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

